
ATA Nº. 16/2020 
 
 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 27 DE AGOSTO DE 2020. 
 
No dia vinte e sete de agosto de dois mil e vinte, às oito horas, reuniram-se os 

membros do Conselho Curador do Instituto de Previdência Social dos 

Servidores do Município de Dourados – PreviD, via aplicativo de comunicação 

remota, de maneira que foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, 

tendo como objetivo discutir sobre os requerimentos realizados pela Diretoria 

Executiva através do Memorando nº 667/2020: a) Aditamento ou nova 

contratação da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos – ECT para fins de 

prestação de serviços postais, visando atender as necessidades do Instituto de 

Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados/MS - PreviD; b) 

Aquisição de equipamentos de processamento de dados, fragmentadora de 

papel e aparelho celular smartphone, par atender as necessidades do Instituto 

de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados/MS - PreviD; 

c) Aprovação do Credenciamento Processo nº 013/2020, da Instituição 

Financeira BNY MELLOM SERVIÇOS FINANCEIROS DTVM S/A CNPJ: 

02.201.501/0001-61 e do Fundo AZ QUEST EQUITY HEDGE FIC 

MULTIMERCADO CNPJ:   09.141.893/0001-60; d) Aprovação do Orçamento 

do ano de 2021. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho 

Curador: Sonia Maria Ferreira, Ana Rose Vieira, Blavett da Rocha Fucks, Irene 

Quaresma Azevedo Viana, Karla de Almeida Battaglin, Keila Jonair Soares 

Pieto, Solange Tumelero, João Vicente Chencarek, Eugênio Mendes e Hélio do 

Nascimento. Os membros do Conselho Curador: Marcia Adriana Fokura e 

Solange Silva de Melo justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, a 

Presidente do Conselho Curador, senhora Sonia Maria Ferreira, após constatar 

quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para 

deliberação, tendo esta sido aprovada por todos os presentes. Em seguida, foi 

dada a palavra ao Diretor Presidente, senhor Theodoro Huber Silva que 

contextualizou sobre aditamento ou nova contratação da Empresa Brasileira de 

Correios e Telégrafos – ECT para fins de prestação de serviços postais, 

visando atender as necessidades do Instituto de Previdência Social dos 

Servidores do Município de Dourados/MS – PreviD. O Conselho deliberou por 

aprovação. Adiante falou sobre a aquisição de equipamentos, sendo eles: 40 

microcomputadores tipo I, 05 microcomputadores tipo II, 05 notebooks, 06 

smartphones, 20 monitores 21,5” widescreen, 03 fragmentadoras de papeis, 02 

scanner. Sendo essas aquisições a renovação do parque tecnológico do 

PreviD, e salienta que é de grande importância por conta da pandemia que 

estamos enfrentando, ressaltando que será de grande utilidade para trabalhos 

de home office, onde o conselho deliberou por aprovação, conforme anexos ao 

Memorando nº 667/2020. Ainda com a palavra, falou sobre a aprovação do 

Credenciamento Processo nº 013/2020, da Instituição Financeira BNY 

MELLOM SERVIÇOS FINANCEIROS DTVM S/A CNPJ: 02.201.501/0001-61 e 

do Fundo AZ QUEST EQUITY HEDGE FIC MULTIMERCADO CNPJ: 



09.141.893/0001-60, onde informa que já foi aprovado pelo Comitê de 

Investimentos. O conselho deliberou por aprovação. Em seguida, foi dada a 

palavra a Diretora do Financeiro, senhora Rosane Ap. F. D’Sampaio Ferraz, 

que apresentou o Orçamento para o ano de 2021. O conselho aprovou o 

orçamento conforme apresentado. Prosseguindo, foi dada a palavra à 

presidente deste conselho, senhora Sonia Maria Ferreira, que pautou sobre o 

requerimento do SINDRACSE, protocolado no Instituto de Previdência Social 

dos Servidores do Munícipio de Dourados – PreviD, que diz respeito a 

indicação de servidores para o Conselho Curador, e sugeriu que a pauta fosse 

encaminhada para o Jurídico para analisarem com mais precisão, onde o 

conselho deliberou por aprovação. Ainda com a palavra, a presidente deste 

conselho ressalta que foi informado em resposta ao Memorando nº 661, que o 

senhor José dos Santos da Silva pediu a desincompatibilização do Conselho 

Curador, onde consta na Resolução n º.08/1112/2020/SEMAD. Nada mais 

havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado 

a presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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